

LOCAL | Infraestructuras

El GDR Subbética eleva la construcción del Parque Infantil de Tráfico de Priego a los Premios europeos LEADER

La infraestructura fue inaugurada en octubre de 2021.

Redacción

Jueves 2 de noviembre de 2023 - 12:40



La construcción del Parque Infantil de Tráfico de Priego, será el proyecto que concurra representando a nuestro país en la primera edición de los ‘Premios europeos LEADER’ que tendrán lugar en el Parlamento Europeo el próximo 18 de diciembre.

Una iniciativa puesta en marcha por la Asociación Europea LEADER para el Desarrollo Rural (ELARD), en colaboración con las redes nacionales de Grupos de Acción Local, con el objetivo de reconocer los proyectos rurales más impactantes e

innovadores.

El presidente del Grupo de Desarrollo Rural de la Subbética Cordobesa, Aurelio Fernández, ha sido el encargado de dar a conocer el proyecto presentado a la Red Española de Desarrollo Rural para participar en esta primera edición de la convocatoria de premios; Una oportunidad única, ha señalado, “para promocionar la Subbética en Europa, demostrando el potencial de las iniciativas rurales y el de sus Grupos en pro del desarrollo y mejora de la calidad de vida de sus habitantes”.

El proyecto presentado ha sido la construcción del nuevo Parque Infantil de Tráfico en Priego, un espacio de juego seguro para los menores que les permite conocer las normas de circulación peatonal y adquirir hábitos de comportamiento y prudencia en el uso de las vías.

La nueva infraestructura de ocio impulsada por el ayuntamiento de Priego e inaugurada en octubre 2021, se encuentra en la línea de ayuda 4, entre los proyectos elegibles del año 2017, y fue posible gracias a la cofinanciación de hasta 163.303,36 euros por parte de la Consejería de Agricultura de la Junta de Andalucía, procedentes de Fondos FEADER tramitados a través del Grupo de Desarrollo Rural de la Subbética.

Un concurso, que se encuentra dentro de la celebración del I Congreso Europeo de LEADER, dirigido únicamente a beneficiarios públicos o privados del programa, durante el periodo de 2014 a 2020, cuyos proyectos se encuentren ya emprendidos o implementados. Optando a diferentes categorías como Premio ELARD, Premio favorito del Parlamento Europeo, Premio elegido por el público y Premio a los socios de congreso.